
 

 

京都部 2023～2024 年度  

第 3回評議会 議事録 

2024 年 02 月 11 日（日）於：

京都経済センター 4F D会議室 

（ZOOM 同時開催） 

・司 会 進 行：谷口書記 

・開 会 点 鐘：武村部長 

・ワイズソング斉唱：全員 

・開 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

・正 誤 表 の 確 認：西野書記 

提出された添付資料に修正などがないことを確認した。 

・部 長 挨 拶：武村部長 

休日の午前中にも拘わらず出席頂き、ありがとうござい

ます。能登半島地震について何ができるかを意見を聞き

ながら模索しているが今は募金が最善策と考えている

ので宜しくお願いします。 

・出 席 者 確 認：谷口書記 

Zoom 参加 京都ウエストクラブ/林会長・ 

北京都フロンティアクラブ/丸山会長 

沖縄クラブ/手登根会長 

遅参 京都ブラッククラブ/木代会長 

欠席 沖縄新風クラブ/金武会長 

・定 足 数 確 認：谷口書記 

・議 長 書 記 の 選 出：谷口書記 

議長（武村京都部部長） 書記（西野京都部書記） 

・部長より報告事項：武村部長 

※次々期部長が、まだ未決のままで北京都フロンティア

クラブ、京都ブラッククラブに打診、その回答によって

は沖縄の 2 クラブにもお願いをするが、回って京都クラ

ブへの依頼も視野に入れている。 

※京都東稜クラブが今期限りで解散。今期テーマは仲間

を増やすという意味だが下半期は仲間を減らすなとい

う思いで取り組みたい。 

・議 案 協 議 

第 1 号議案  

2023-2024 年度京都部第 2 回評議会議事録承認に関する件 

          審議 ⇒ 承認 

要出席者 
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部
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部長 武村松一 

次期部長 山下大輔 

直前部長 石倉 尚 

監事 中村隆司 
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京都 竹花佑磨 

京都パレス 安原弘治 

京都ウエスト 林  茂 

京都めいぷる 岩見祥司 

京都キャピタル 椿森昌史 

京都プリンス 椹木徳子 

京都ウイング 山田祐輔 

京都洛中 西村和真 

京都エイブル 砂地一廣 

京都グローバル 寺久保吉雄 

京都トップス 石田博紀 

京都トゥービー 渡邉 聡 

京都東稜 栢本和佳 

京都ウェル 湧田泰一 

京都 ZERO 西村寛子 

北京都フロンティア 丸山拓哉 

京都ブラック 木代路万 

沖縄 手登根正 

沖縄新風 金武朝成 
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YMCA サービス・ユース事業主査 井上和久 

地域奉仕・環境事業主査 山田維久仁 

EMC 事業主査 大橋芳夫 

国際・交流事業主査 市橋清太郎 

PR 委員長 藤井功輔 

書  記 西野健次 

書  記 谷口 豊 

会  計 廣部仁太郎 

事務局長 北川雅俊 

統括担当主事 藤尾 実 

オブザーバー 京都部部会実行委員長 佐々木貫二 

オブザーバー  ブラッククラブ次期会長 浅井 竜洋 

京都部部則第 7 条第 3 項 

評議会は、構成員の 2/3 以上の出席をもって成立し、

議事は出席者の過半数をもって決する。 

（構成員 23 名、定足数 16 名）。 



 

第 2 号議案  

2023-2024 年度京都部部会決算案に関する件 

第 27 回京都部部会決算（案）の表記を第 28回京都部部会決算に修正する。決算内容については修正なし。  

  審議 ⇒ 承認 

第 3 号議案 

2023-2024 年度京都部ワイズデー決算案に関する件 

         審議 ⇒ 承認 

 

第 4 号議案 

2023-2024 年度次期京都部役員に関する件 

         審議 ⇒ 承認 

 

・議 事 確 認：西野書記 

上記 4 議案の内容の確認と承認である旨の了承を参加者から得た。 

 

・提案/報告/その他事項 

1. 各クラブ会長報告 

出席クラブの各会長から自クラブの上半期の情況や下半期に向けての課題、抱負などのシェアリングがあった。 

その中で複数クラブから今は部長輩出ができないが 5 年先、10 年先を見据えてとの思いが語られたが 

石倉直前部長から昨年度決定した輪番制度の内容とそれを決めたいきさつについて説明があった。 

2. ＹＭＣＡ報告  

藤尾統括担当主事から報告書をもって YMCAの活動状況について説明とインフォメーションがあった。 

 3.その他 

    各主査/委員長より連絡事項 

  各事業主査から報告書に基づき上半期の事業報告が行われた。 

その他事務連絡など    特になし 

・次期部長コメント：山下次期部長 

  上半期が終わり各クラブ会長はじめ各事業主査、京都部役員へのねぎらいがあった。 

下半期も色々な事業があるので頑張って行きたい 

・直前部長コメント：石倉直前部長 

  事業報告から京都部の力を改めて感じた。次々期部長の件も改めて各クラブは再考をしてほしい。 

・監 事 講 評：中村監事 

  評議会も今日が終わればあと一回で武村部長の顔も更にほころぶと時期だが、各クラブは西日本区への報告物も   

終われば一段落するのが通例。そんな中でも最後までやり切ってほしい。次々期部長も次の評議会では山下次期    

部長が良い報告ができるよう各クラブの協力を願いたい。 

・YMCA の 歌 斉 唱：全員 

・議 長 書 記 解 任：谷口書記 

・閉 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

・閉 会 点 鐘：武村部長 


